



Paris, le 8 septembre 2025

Lettre aux kinésithérapeutes à l'occasion de la journée mondiale de la kinésithérapie

Chères consœurs, chers confrères,

En cette journée mondiale de la kinésithérapie, je tiens, avec tous les élus du Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes, à vous assurer à nouveau de tout notre soutien dans les difficultés que nous affrontons, dans un contexte politique instable et face à des décisions publiques qui fragilisent durablement la profession.

Depuis des années, les kinésithérapeutes n'ont bénéficié que d'infimes revalorisations. Le Ségur de la santé, bien que salutaire, n'a pas compensé les blocages antérieurs dans les établissements de santé. Pour les libéraux, les quelques centimes récoltés après des années sans augmentation se sont fait au prix de très fortes concessions, mais il ne reste aujourd'hui que les contraintes. Elles pèsent sur les étudiants, tenus de financer seuls une formation de plus en plus coûteuse, et confrontés à des perspectives incertaines, et sur les professionnels dont les patients subissent un accès aux soins de kinésithérapie de plus en plus restreint.

Cette situation affecte l'ensemble de la profession, libéraux comme salariés partagent la même difficulté à exercer un métier exigeant et indispensable sans que reconnaissance et moyens soient au rendez-vous. Ce contexte économique menace directement l'accès aux soins, et les patients en subissent déjà les conséquences. Nous mesurons la lassitude, parfois la colère, mais aussi la profonde inquiétude qui traversent la profession. Il est difficile de continuer à répondre aux besoins de santé publique dans ces conditions. Soyez assurés que nous alertons sans relâche les pouvoirs publics sur les conséquences du manque de reconnaissance de nos compétences, si peu mobilisées dans les politiques de santé, et de l'absence de vision prospective concernant notre démographie et les besoins de la population.

En ce jour symbolique, soyez assurés que l'Ordre restera à vos côtés, dans le respect de ses missions, pour défendre la qualité des soins et la place essentielle des kinésithérapeutes dans notre système de santé.

Pascale MATHIEU

Présidente du Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes